

JSS

2017年度第10号



だより

2018年2月10日

カラー版: <http://www.jss.edu.sg/>

節分集会、大興奮でした！

2月3日の3時間目に、節分集会が開催されました。今年は、ちょうど節分の日当日に集会を行うことができました。集会には、小学校1年生から3年生までの児童が参加しました。

はじめに、校長先生から、「節分」について色々なことを教えて頂きました。節分とは、季節を分ける日のことです。また、豆まきには、心の中の鬼を追い出し、良いものを自分の中に取り入れる、という内面的な意味もあります。シンガポールの地でも、子供たちに少しでも、季節感を持ってもらえたらとの企画です。



【クイズ大会の子ども達の様子】

豆まきの歌をみんなで合唱し、その後、○×ゲームが行われました。ゲーム感覚のクイズ大会が、子供たちの好奇心を刺激し、積極的な会への参加につながれたと思います。そして、いよいよ、メインイベントの豆まきです。4人のボランティアのお父さんによる鬼が登場すると、子供たちの大歓声があがりました。発砲スチロール製の豆が使われ、「鬼は外、福は内」の元気なかけ声とともに、みんなが夢中になって豆まきを行いました。

企画していただいた先生方、ボランティアで参加していただいた保護者の方には、この場をお借りして、改めて感謝申し上げます。とても楽しく貴重な時間を本当にありがとうございました。

PA 役員一同



【鬼は外、福は内！】